

## Une poupée possédée par un démon ...



Il était une fois une petite fille nommée Lily qui adorait les poupées. Elle avait une collection impressionnante de poupées en porcelaine qu'elle gardait soigneusement dans sa chambre. Parmi toutes ces poupées, il y en avait une en particulier qui avait toujours attiré son attention, une poupée ancienne avec des yeux sombres et une expression sinistre.

Un jour, Lily s'endormit paisiblement, entourée de toutes ses poupées en porcelaine, y compris la poupée en question. Mais cette nuit-là, quelque chose d'étrange se produisit. Alors que la lueur de la lune traversait la fenêtre, la poupée s'anima lentement, sa bouche s'ouvrit et ses yeux s'illuminèrent d'une lueur rouge maléfique.

La poupée était possédée par un démon, un esprit maléfique qui cherchait un corps à posséder. Le démon avait choisi la poupée ancienne de Lily pour y habiter, car il savait que la petite fille était fascinée par cette poupée et qu'elle l'avait souvent manipulée.

Dès que Lily se réveilla, elle sentit quelque chose de bizarre. Elle observa la poupée en porcelaine et remarqua que ses yeux avaient changé. La petite fille effrayée commença à entendre des chuchotements étranges et des bruits de grattements provenant de sa chambre. Elle essaya de s'enfuir, mais la poupée possédée la suivait partout où elle allait.

Les jours passèrent et les choses ne firent qu'empirer. La poupée possédée commença à bouger toute seule et à causer des bruits étranges dans la maison. Lily n'osait plus dormir la nuit, de peur que la poupée ne la possède pendant son sommeil.

Finalement, la mère de Lily décida qu'il était temps de se débarrasser de la poupée hantée. Elle la plaça dans une boîte et la jeta à la poubelle. Mais le démon qui possédait la poupée ne voulait pas partir si facilement. Il commença à hanter la famille de Lily, causant des cauchemars et des événements étranges.

La famille finit par faire appel à un exorciste pour se débarrasser du démon. Après une longue bataille, l'exorciste réussit à libérer la famille de l'emprise maléfique de la poupée possédée. Depuis ce jour, Lily n'a jamais plus joué avec des poupées en porcelaine et la poupée hantée a été oubliée à jamais.

---

Apparition mariale - 9 avril 2023 - Wakonda - CC BY 2.5